

Wir sind tief berührt von der überwältigenden Anteilnahme und den vielen Trostworten beim Abschied unseres geliebten

Erich Böhm-Dorer

Für die Trauerbegleitung und den Abschiedsgottesdienst danken wir unserem Evangelisten Roland Studer von ganzem Herzen. Er hat uns viel Trost und Kraft in die Herzen gelegt. Auch die vorgetragenen Lieder der Sängerinnen und Sänger des Gemischten Chores der Neuapostolischen Kirche Horgen und die musikalische Begleitung des Orchesters haben uns tief bewegt. Wir haben viele Beileidsbezeugungen mit Geldspenden für späteren Grabschmuck mit tiefsinnigen und tröstenden Gedanken erhalten. Dafür danken wir von ganzem Herzen. Allen, die uns in den vergangenen Tagen begleitet, unterstützt und getröstet haben, danken wir aufrichtig.

Die Trauerfamilie